



2年生になって初めてのテストが終わりました。「緊張した」という声もありました。「疲れた」という人やもあったようです。テスト期間中、静かな教室にはセミの声も聞こえてきました。この夏に「がんばった人」は、土日ゆっくりしてほしいと思います。がんばらなかつた人は・・・

Y ; やっとテストが終わりました！ さあ今日から遊ぶぞ！

編； 大いに遊んでいただいてけっこう。ただし、まちがってはいけない。以前から何度も言っているけど、「遊び」は「がんばった人」へのごほうびなのだ。がんばってもいらないのに、テストが終わったからといって大きな顔で遊ぶというのはまちがいじゃ。

Y ; でも、やっと終わったんだから、少しくらいいいじゃないですか。

編； がんばった人は「少しくらい」なんて言わず、徹底的に遊んでくれ！ゲームをしたけりや、一晩中でもやってくれ！ こんなときこそ好きなだけやればよい・・・
だが、テスト期間中、ろくに勉強もせず、テストが終わったからといって「遊びたい」とは何ごとじや。そういう人こそ、来週からしっかり反省してもらわなければならん！

Y ; 来週から？

編； そう、来週からテストがかえってくるではないか！

Y ; じゃ、来週からしっかり反省しますから、せめてこの土日は・・・

編； アホか。宇宙船Y号は、十分な備えもないまま「テスト」という大気圏に突入したのだ。猛烈な衝撃で空中分解し、強烈な熱によって焼きつくされ、ひとすじの流れ星となって大気中のチリとして消え去ったのだ。よく考えてくれ！ これから的人生で「今、自分が何をしなければならないのか・・・」がわからないとき・・・それは「今まで自分が何をしてきたか・・・」を見失っているときなのだ。

これから、自分が何をしなければならないのか・・・それは、今まで自分が何をしてきたか・・・ということをしっかり分かっている人だけが、キチンと冷静に判断でき、次の行動に移していくのである。そういう生徒になってほしいものである。

Y ; いつになく、むずかしいことをいいますね。

編； でもなあ、ここで実行に移せる中学生はおそらく5%くらいだろう。

そして、アナタがその5%になるか、残りの95%になるかは・・・ この文章を読んだ後、たぶん5秒後くらいに決まるのである。

